

ORGUE (GRAND ORGUE)

Bourgogne-Franche-Comté, Territoire de Belfort
Chaux



Dossier IM90000048 réalisé en 1987 revu en 2003

Auteur(s) : Jean-Christophe Tosi, Bernard
Pontefract

L'orgue n'a pas été photographié.

Historique

L'orgue, de série, a été construit en 1947 par Jacquot-Lavergne à Rambervillers (Vosges) et béni le 7 juin 1947 par Monseigneur Dubourg, archevêque de Besançon. Il n'a pas subi de changement depuis.

Période(s) principale(s) : 2e quart 20e siècle

Dates : 1947

Auteur(s) de l'oeuvre :

Jacquot-Jeanpierre (fabrique)

Description

Buffet-caisse, façade muette en zinc.

Éléments descriptifs

Catégories : facture d'orgue, menuiserie

Informations complémentaires

Thématiques : orgues de Franche-Comté

Aire d'étude et canton : Territoire de Belfort

Dénomination : orgue

© Région Bourgogne-Franche-Comté, Inventaire du patrimoine